令和5年6月30日発行

白亜の学舎

猶興館学校だより6月号

高総体及び理数科課題研究発表会の結果

長崎県高等学校総合体育大会が6月3日~9日に、長崎県理数科高等学校課題研究発表大会が6月8日に 開催されました。各部活動・各研究班ともに、これまでに取り組んできた成果を発揮してくれました。

以下、主な結果をお知らせします。

弓道部

個人 新立 優晴 準優勝 九州大会・インターハイ出場 西川 秀 5位入賞 九州大会出場

陸上部

走幅跳 石田 健悟 6位入賞 北九州大会予選進出

理数科

【口頭発表の部】

「白内障を治すには…(尿素とアンモニアによる硬タンパク質軟化作用の応用)」 優秀賞 「平戸瀬戸のマイクロプラスチックの現状~ImageJ を用いた個数の計測」 優秀賞

※この2班は、8月17・18日に鳥取県で行われる、第25回中国・四国・九州地区理数科高等学校課題

研究発表大会のポスター発表の部に出場する予定です。

【ポスター発表の部】

「SIRモデルによる新型コロナウイルス感染状況の未来」 優良賞

頑張れ、猶興生!!



全国高等学校ダンスドリル選手権大会2023出場決定

本校のダンス部7名が6月8日(木)に福岡県で開催された「全国高等学校ダンスドリル選手権大会2023九州大会」に出場しました。レベルの高い演技発表が続く中、並みいる強豪を押さえ、『HIP-HOP女子部門small編成』で3位、都道府県枠で1位入賞を果たすことができました。

その結果、7月29・30日に東京で開催される全国大会に出場が決まりました。

本校ダンス部の全国大会出場は5年ぶりです。

猶興館高校の名を全国にとどろかせて欲しいと思います。 引き続き、応援をよろしくお願いいたします。





第1回除草作業

6月10日(土)に第1回除草作業を実施しました。昨年は雨の中での実施でしたが、今年は曇り空の下、各担当場所に分かれておよそ2時間の作業を行いました。その結果、生い茂っていた草が刈り取られ、見違えるようにきれいになりました。今後とも学校内および周辺の環境美化に努めていきたいと思います。ご多用の中、保護者・同窓会・地域住民・生徒の皆様には多大なご協力をいただきました。心より感謝を申し上げます。







生徒会役員選挙

6月15日のLHRにおいて、生徒会役員選挙が実施されました。会長と副会長にはそれぞれ二人が立候補し、弁士応援の後、熱い思いを込めた演説が行われました。生徒達は、熱心に聞き入り、熟考した上で、それぞれ一票を投じていました。今年度の選挙は、平戸市選挙管理委員会にご協力をいただき、本物の記載台・投票箱をお借りし、投票を行いました。選挙年齢の引き下げにより、在学中に選挙権を得る生徒もおり、主権者としての自覚を促す貴重な機会ともなりました。

開票の結果、生徒会長には2年4組の松尾優羽さん、生徒副会長には2年2組の宮國和華さんが当選しました。よりよい学校生活の実現に向けて、生徒の中心となって頑張ってもらいたいと思います。







7月行事予定

6日(木)薬物乱用防止教室 YUKO タイム(木①カット)

7日(金)漢字検定

8日(土)全学年進研記述 3年看護模試・公務員模試

9日(日)3年進研記述

13日(木) YUKO タイム(木④カット)

19日(水)球技大会

20日(木)全校集会

表彰伝達式

吹奏楽部壮行式

21日(金)夏季特別授業開始(~28日) 三者面談開始(~28日)

31日(月)3年学習会(~8月4日)

1 • 2年学習会(~8月2日)